

## Einzureichende Bewerbungsunterlagen für GO STYRIA (Post-Doc)

Die vollständige Bewerbung in deutscher oder englischer Sprache schicken Sie bis spätestens Ende der Bewerbungsfrist **gescannt als ein PDF-Dokument** an [staffmobility@uni-graz.at](mailto:staffmobility@uni-graz.at).  
*Unvollständige Anträge werden **NICHT** akzeptiert!*

1. Bewerbungsformular mit Originalunterschrift der Post-Doc Bewerber:innen (Download unter „Bewerbungsunterlagen“)
2. Lebenslauf (in englischer oder deutscher Sprache)
3. Publikationsliste
4. Motivationsschreiben
5. Kopie des Doktorszeugnisses in Landessprache
  - a. Kopie des Doktorszeugnisses in englischer oder deutscher Übersetzung
6. Beschreibung des geplanten Forschungsvorhabens an der Universität Graz (max. 3 Seiten)
7. 2 Empfehlungsschreiben neueren Datums (mit Stempel und Briefkopf). Eines der Schreiben muss von dem/der Betreuer/in der Abschlussarbeit an der Heimatuniversität ausgestellt sein.
8. Betreuungszusage/Einladung eines Professors / einer Professorin des entsprechenden Fachbereichs an der Universität Graz. (Download unter „Bewerbungsunterlagen“)
9. Nachweis der Fremdsprachenkenntnisse (Deutsch oder English)
10. DSGVO Einverständniserklärung (Download unter „Bewerbungsunterlagen“)
11. Kopie des Reisepasses

## Required Application Documents for GO STYRIA applicants (Post-Doc)

The complete application in German or English must be sent **scanned in one PDF-file** to [staffmobility@uni-graz.at](mailto:staffmobility@uni-graz.at) by the indicated deadline.  
*Incomplete applications will **NOT** be accepted.*

1. Application form incl. applicant's original signature (Download at "Application documents")
2. Curriculum Vitae / Resume (in English or German)
3. Publication list
4. Motivation letter
5. Copy of PhD certificate in national language
  - a. PhD certificate translated into English and German:
6. Detailed Research Proposal indicating the intended research to be undertaken at the University of Graz (max. 3 pages)
7. 2 recommendation letters - One letter must be issued by the professor supervising the thesis at the home university.
8. Letter of Interest / Invitation letter from a professor at University of Graz confirming interest in supervising the candidate's research (Download at "Application documents")
9. Language certificate (German or English)
10. Data Protection Consent Form: (Download at "Application documents")
11. Copy of identity page of your passport